

J'ai le plaisir de vous informer que le gouvernement des États-Unis d'Amérique accepte la proposition contenue dans votre note diplomatique. Le gouvernement des États-Unis d'Amérique accepte de plus que votre note diplomatique, ainsi que la présente réponse, constituent un accord entre les États-Unis d'Amérique et le Canada, qui entrera en vigueur à la date de la présente note diplomatique, et demeurera en vigueur pour une période de deux ans commençant le 1<sup>er</sup> janvier 2011.

Je vous prie d'agréer, Excellence, l'assurance renouvelée de ma très haute considération.

Pour la Secrétaire d'État :

Keri-Ann Jones